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"Eu, Giulliana, falo por mim e pelos meus colegas... No ano passado, participamos do 

Parlamento Jovem pelo Carmo e Raul de Leoni. Gostamos muito do Projeto, 

aprendemos muito sobre Política e Meio Ambiente (tema escolhido em 2010). Fizemos 

muitas amizades também". 

Este foi o pronunciamento feito, na Tribuna da Câmara, por uma aluna do Projeto, que 

agora é monitora, aos alunos do ensino médio, que como Giulliana, participam da 

edição 2011 do Parlamento Jovem Viçosa.    

  

 

  

O Projeto que é uma iniciativa da Escola do Legislativo, da Assembléia Legislativa de 

Minas Gerais (ALMG), em Belo Horizonte, chegou ao interior do Estado no ano 

passado, e pela segunda vez Viçosa participa do Parlamento Jovem, por meio da 

Câmara, através da sua Escola do Legislativo, e da Universidade Federal de Viçosa, 

através do departamento de Ciências Sociais. 

Este ano, as discussões giram em torno do tema proposto que é "Drogas, como se 

previnir?". E o desafio já foi lançado aos alunos das Escolas partcipantes: o Colégio 

Anglo, a Escola Estadual Dr. Raimundo Alves Torres (ESEDRAT), o Colégio Equipe e 

a Escola Estadual Santa Rita de Cássia. Eles terão que propôr soluções para o problema 

das "Drogas" no Município. E depois, levar e discutir essas propostas na Plenária 

Estadual, em Belo Horizonte, prevista para acontecer em agosto. 
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Sob o comando dos alunos, que são os monitores, dos professores, e também 

coordenadores, do curso de Ciências Sociais, e com o apoio e coordenação do 

Legislativo, foi realizado o 1º encontro conjunto do Parlamento Jovem, em execução 

desde março deste ano. 

Um pequeno cerimonial de abertura, e apresentação, foi realizado na Casa, na tarde da 

terça-feira (17). Giulliana Cária, foi convidada a falar em nome dos colegas. O Hino 

Nacional Brasileiro foi executado. Os monitores, os coordenadores, os representantes do 

Poder Legislativo (vereadores) e os alunos foram apresentados. 

A coordenadora do Parlamento Jovem pelo Legislativo, vereadora Cristina Fontes 

(DEM), falou da chegada do Projeto ao Município e destacou a importância de 

iniciativas para o despertar da consciência política, e participativa, dos jovens. Ela 

ainda destacou uma nova iniciativa o "Parlamento do Idoso". 

Logo depois, duas dinâmicas foram realizadas com os participantes. O objetivo era 

de integrar os alunos. 

A Plenária Municipal, para apresentação das propostas e formularização de um 

documento deve acontecer ainda em julho.  

 


